



## **MULTITUD DE PERSONAS DISFRUTARON DEL AUDIOVISUAL DE SEMANA SANTA OFRECIDO POR LA BANDA MUNICIPAL “MAESTRO ENRIQUE GALÁN”**

**Las marchas procesionales, las saetas y el olor a incienso inundaron en la noche del miércoles la plaza Bartolomé Pérez**

La plaza Bartolomé Pérez servía de escenario en la noche del miércoles día 6 de agosto para la actuación de la Banda Municipal de Música “Maestro Enrique Galán”.

En esta ocasión, las marchas procesionales fueron las protagonistas absolutas del espectáculo audiovisual que ofreció la citada banda municipal, en una cita musical enmarcada dentro del programa de actividades del Verano Cultural que la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes desarrolla a lo largo de este mes de agosto.

El audiovisual de Semana Santa consiguió abarrotar la plaza de vecinos y visitantes, que no quisieron perderse esta actuación, envuelta en el característico olor a incienso, y en la que también tuvieron cabida las saetas.

Esta propuesta se completará con el audiovisual sobre bandas sonoras de películas que la Banda Municipal de Música “Maestro Enrique Galán” ofrecerá en la plaza Bartolomé Pérez el miércoles día 13.

En estos primeros días de agosto, el Verano Cultural de agosto ha ofrecido entre otras actividades un concierto de guitarra española, un cuentacuentos para adultos, o una exposición de barcos en botella de Joaquín Bejarano, y una de pintura de titulada “Olandia” de Eduardo Query, que permanecerán en el Castillo de Luna hasta el 10 de agosto, así como otra muestra de pintura de los autores José Luis Jiménez e Inmaculada Jiménez que estará abierta en el Mercado Central de Abastos hasta el 10 de agosto.

Continuando con el programa de actividades, que presentó el delegado municipal de Cultura, Manuel Laynez de los Santos, cabe reseñar que la localidad recibirá el martes día 12 la visita de la reconocida soprano Martha Kostiouk que actuará en el Castillo de Luna acompañada por Mikhall Studyonov al piano.

Por otro lado, el jueves día 14 de agosto, se celebrarán dos citas musicales, por un lado en el pabellón municipal del recinto ferial tendrá lugar el Festival “Arranque Roteño” que tendrá en su XXV aniversario la actuación de Manuel Agujetas; mientras que la playa acogerá un Festival de Chillout que organizan las Delegaciones de Cultura y Juventud junto con el pub El Meteoro.

El sábado día 16, y dentro de la apuesta de Juventud y Cultura por ofrecer un concierto de música para la juventud, el polideportivo municipal acogerá la actuación del grupo “Canteca de Macao”, al que podrá asistir todas aquellas personas que recojan su entrada invitación en las bibliotecas o en la sede de la Fundación Municipal.

Por otro lado, y continuando con el repaso a las actividades culturales que se desarrollarán en los próximos días, el auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez” también se suma en este mes con un programa de actividades en el que se incluye el Festival de Teatro Popular, que se desarrollará del 20 al 24 de agosto.

Rota, 7 de agosto de 2008